
La Supervía sólo provocará más
tráfico coinciden especialistas
Aseguran que en 10 años acabará con el pulmón del poniente de la ciudad
¦Jorge Jiménez afirma que será la forma más rápida de llegar aunembotellamiento

Óscar Víale

ElFrente Amplio contra laSupervía consideró que
las empresas encargadas
de construir la vialidad

engañan al jefe de gobierno pa
ra obtener ganancias con una
obra sin funcionalidad

Los inconformes denunciaron
que los consorcios Copri y OHL
pretenden cobrar a la ciudada
nía más de cinco pesos por kiló
metro con lo que sería la vía de
cuota más cara

Belisario Hernández Romo es
pecialista en ingeniería de tránsi
to y movilidad urbana consideró
que dichas empresas le mienten a
Marcelo Ebrard para obtener ma
yores ganancias ya que serán
ellas las encargadas de diseñar
construir y operar la Supervía

Por su parte Jorge Jiménez Al
earaz ingeniero civil con maes
tría en Administración Pública
aseguró que esta obra no resuel
ve en nada el tránsito vehicular
la Supervía será la forma más

rápida de llegar a un embotella
miento toda vez que la descarga
vehicular saturará las vialidades

donde ya existen problemas
Consideramos que por el con

trario la Supervía va a generar
muchos impactos y efectos nega
tivos es más un negocio que una
obra necesaria para la sociedad
lamentó

Añadió que es preocupante
que no exista una verdadera pla
neación para la movilidad de los
ciudadanos ya que no se toma
en cuenta el estudio de origen
destino es decir cómo se mueve
la población y los tiempos que
se hacen en los 30 millones de

viajes que realiza una persona
al día

El Frente Amplio aseguró que
la obra generará mayores afecta
ciones viales y destruirá en me
nos de 10 años uno de los pulmo
nes ambientales más ricos que
aún conserva la capital del país

Al llevar a cabo el primero de
tres foros en los que especialistas

y vecinos generaron los espacios
de diálogo que el gobierno del
Distrito Federal no fomentó la
organización aseguró que el GDF
fomenta el uso del transporte par

ticular y no la movilidad de los
habitantes

Los integrantes del Frente es
tuvieron de acuerdo en que es ne
cesario que cada nueva vialidad

que esté pensada prioritariamen
te para el automóvil incorpore
carriles y sistemas para transpor
te público como sucede en otras
partes del mundo

Al respecto Jorge Legorreta
urbanista de la Universidad Na
cional Autónoma de México ase
guró que en las vialidades que
generan urbanización destrui
mos los espacios naturales

Las áreas verdes son parte de
las últimas que le quedan a Al
varo Obregón y son parte de las
reservas ecológicas naturales pro
tegidas y de recarga acuífera de
la cuenca de México por tanto
deben permanecer intactas y sin
detonadores viales que incenti
ven la urbanización explicó

Lamentó que el proyecto sólo
atiende la movilidad de una par
te de la zona urbana la conexión
de Santa Fe con Luis Cabrera y el
Periférico sin resolver otras ne
cesidades como la de Santa Fe
con otras partes de la ciudad de
igual importancia
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